

normalmente:

Las medallas que me mandaste el jueves te las devolveré. Dentro el paquete también un sombrero y el anillo de Daniel, que es el regalo para una amiguita. Los anillos, en poco instantes mandar la otra semana.

Darás muchísimas felicitaciones a todos y, por otra parte, recibid el abrazo de nuestros

D. Vilarín

Celular de Barra 1º año 940.

Querida esposa e hijo: He estado aguardando carta tuya, pero no he tenido suerte. Será porque no me has escrito si bien porque el servicio de correo se habrá retrasado con motivo de la festividad? Yo creo que debe ser debido a esto último, pues tu ya sabes con el afán que siempre espero tu postal y no quiero pensar que te hayas abolidado de darme el placer de leerte. Quizá sea porque cuando llega la noche estás cansada, y entonces me tendría nada que decir, pues bien que yo no te oigo y tú no me lo digas, ya sé por supuesto, que tu vida, desde que yo estoy en este retiro forzoso, es la de una verdadera esclava del trabajo. Al menos un día nos vieramos acompañadas! Yo no dudo que así tendría que acceder y la dicha situación sería mayor, ya que ademas de los amarguerazos de la vida. Cuanto te debere yo y cuanto te debiera mucho pequeño. Me haré cargo el pensar lo que hubiese sido de él, si tú no fuisteis como eres. Pero él, cuando sea mayor y piense, no dudará, también sobregradecerte. Querida, que día más que podremos estar los tres juntas y recordar todas estas

misterio? Quién lo puede decir? La hora se acerca,
nadie ya lo puede dudar y por esto te pido que
seas fuerte, aunque si que para ti es un agravio
que te haga esto persona de ciencia, pues hermano
te has demostrado en todo el tiempo que
hemos vivido juntos. Nuestras pequeñas dudas
se convierten rápidamente en certeza. Con aquellas
fases también el destino se nos muestra un
poco suelto, pero tan perdido más que la misma
muerte que te acechaba y saliste vencedora.
Cerrando páginas en aquellos momentos....
Pero que felicidad me sentía después! Pues ahora
tienes que recordar igual. Amaremos una
más fuerte el bienestar, porque abusamos
del dolor. En nuestra vida, desde que nos
conocemos el dolor ha tenido un gran pa-
pel entre nosotros. El conociendo, el dolor
de separación. Despues el dolor de tu vida en
peligro. Al llegar el 36 y el 38. Hasta cuando?
Si tú te llamas como el milmo dolor: Dolores.
Por eso a mí me gusta llamarla Lola. Cuán-
do podré pronunciar tu nombre, bien cer-
ca de ti y bajo, bajito, por miedo a turbar
tu paz de los sueños? Bien pronto. No lo
crees tú así? Dentro de tres meses? Dentro

dos años? Será en el momento imprevisto que
me fundiré a tu lado. Con que felicidad brotarán
las lágrimas de mi ojo el momento sonado mil
veces! Cuantas lágrimas se verían aquél dia
y cuanta dicha en los hogares de España! La vi-
da empieza de nuevo. Algunas amigas nos
agradaran, pero, que representarán si las podemos
pasar juntas?

Dile al Daniel, que ya casi que tiene el
anillo terminado, que quizás te mande para
sus cumpleaños, pues ya le tengo entregado
para grabar; pero dile que no se lo ponga pa-
ra juzgar, pues no quisiera que lo compruebe
a los dos días, sino que lo guardaría para que
nosotros sea mayor siempre te recordase que
en las carceles hay hombres que no han
cometido delito. Así es, que espero que lo sa-
berá respetar y solamente se lo pondrá man-
que lleve las manos bien limpia y sea, cuando
salga a paseo.

Dile paciencia recibiendo carta de mi futura mu-
erdo. La carta que me mandó, quizás te la manda
para que la leas. Me habla de mi padre q
yo sé, como él mismo dice, que sobre
este asunto mal vale que se desarrolle